

Acta número 18 de sesión ordinaria del Consejo de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEMUN)

Siendo las 7:30 de la tarde-noche, del Miércoles, 3 de Octubre, en la Sala de Cabildo del Palacio Municipal, y habiéndose emitido con antelación el citatorio correspondiente con orden del día (1ro.-Oct.); los miembros del Consejo de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEMUN) nos reunimos para tratar temas de Agenda, derivando lo siguiente:

Punto uno, lectura y aprobación del acta anterior. Se desarrollo sin observaciones aprobándose por unanimidad.

Punto dos, presentación y mensaje del pdte., municipal Arq. Jesús Gómez Gómez. Inició con la bienvenida a todos, manifestando que para éste periodo de Consejo se buscará darle un toque distintivo, mediante un enfoque operativo y acciones precisas en el ámbito del desarrollo a fin de que el trabajo se realice en conjunto, ciudadanos y gobierno municipal a lo que la mayoría de presentes reaccionó con agrado. En seguida (como parte de la plática) el Pdte. Jesús Gómez, resaltó los éxitos administrativos de la recientemente pasada administración como fueron la transición del gobierno con finanzas sanas y proyectos tanto encaminados como en puerta, resaltando que aún y cuando persistan atorones de proyectos en ciertas secretarías, se seguiría trabajando por resolverlos. Así mismo, señaló que en el municipio se realizaban hasta este momento, bajo su responsabilidad como alcalde, alrededor de 15 obras con parcialidades: Unas finiquitadas y otras por pagar resaltando en ello, la importancia de tener gobiernos de continuidad.

Punto tres, comentarios y asuntos generales. De igual forma, comentó el Arq. Jesús Gómez del inicio de obras de pavimentación, así como otras importantes en materia de agua potable, en la parte alta de la ciudad; informando además que después de largo tiempo, se habían retomado del municipio, los temas de entrega de becas para estudiantes, así como el fondeo de programas de DIF, referentes al desarrollo humano resaltando la complejidad financiera en los tiempos actuales, así como el reto administrativo que esto significa en su administración para pasar al tema de la "eficacia administrativa."

En este sentido, comentó el Pdte., que se trabajaba en la reducción de gastos, sobre todo en materia de personal, combustibles y servicios médicos del personal de primer y segundo nivel con un ahorro al erario público a la fecha, cercano a los 100 mil pesos mensuales. De igual forma, en cuanto al tema de productividad admntva., señaló que se estaba atendiendo desde un enfoque de seguimiento

puntual a los programas y procesos; destacando del panorama de “macro entorno” su incertidumbre, debido a los cambios inminentes, en casi todas las áreas y programas federales, así como del flujo de recursos a los estados y municipios. Por lo que su admón., _dijo el Arq. Jesús_ estaba ya trabajando, en detectar “nichos de oportunidad” fuera del preponderante aspecto de la obra pública que pudieran inferir en ésta administración para hacerla exitosa; donde la infraestructura a ejecutar se estará más que nunca ligada al tema del abasto de agua potable a la población.

También comentó que otro de los temas torales de su admón., será la gestión de proyectos de trascendencia regional, donde continuará el impulso a la instalación de la “Central Fotovoltaica, de la Planta Tratadora de Residuos Sólidos, así como de la Central Camionera y de Abastos” aunque con un enfoque de gestión principalmente, esto debido al enorme volumen de inversión que significan tales proyectos y a que el grueso del recurso municipal será destinado _como se mencionó_ al abasto de agua potable.

De igual forma, comentó que otro de los temas por atender en esta administración será el del fomento económico ya que era sorprendente la cantidad de empresas competitivas que en Sahuayo había aparte de las productoras de calzado por lo que se estaría trabajando en el empuje de estas, aplicando el conocimiento y experiencia adquiridos con el contacto en el sector huarachero; trasladándolo a sectores también de giro industrial como el de mochileros o el farmacéutico entre otros.

En cuanto al desarrollo humano, el Arq. Jesús Gómez Gómez comentó que las iniciativas serían sectorizadas, en base a las fiestas de Sahuayo, la concepción de barrios y un programa de trabajo específico en el ramo deportivo, cultural y turístico. Y sobre la figura del presidente (normalmente inalcanzable para la mayoría de los ciudadanos) señaló el Presidente Jesús que su accesibilidad sería del dominio de todos, aunque con base en la agenda de actividades.

Por otra parte, en cuanto a la “seguridad del municipio” indicó el Arq. Jesús Gómez que como gobierno municipal, le estaban entrando ya al tema al tener anfitriona en la pasada reunión de Gabinete de Seguridad del Estado y estableciendo _también con el estado_ compromisos directos para la mejora de equipamiento; así como de condiciones generales de la policía y la seguridad. Temas _prosiguió el alcalde_ que serían abordados con mayor fuerza y recursos transcurriendo su administración puesto que éste, _dijo el Arquitecto Jesús_ era un compromiso avalado también por Cabildo, en un ambiente de libertad, diversidad de opiniones y responsabilidad hacia el trabajo; hecho ratificado por la presencia en éste consejo de casi todos los integrantes.

Por lo que el regidor Jorge Sánchez se presentó y tomó la palabra, expresándose en el sentido _cómo miembro del Cabildo_ de trabajar por el bien (sin distingo) de los sahuayenses, haciendo en seguida lo propio, la regidora Alma Rosa y miembros del consejo presentes en el siguiente orden: El Lic. Eduardo Sahagún; Doña Chuy, quién comentó que seguía con mano dura a cargo del Tianguis; el Dr. José Manuel Hinojosa quién como Director de P.C. se presentó y puso a las órdenes de todos; la Dra. Cyntia Doyle Peregrina Dira. De Casa de la Cultura; el encargado del Orden de Lomas de Santiago; el empresario en seguros y colaborador del Consejo, José Cárdenas; los empresarios Sahuayenses y ejecutivos cercanos al programa de semaforización del Blvd., Reynaldo Godinez y Javier Sánchez; el Pdte. De la Sociedad Médica de Sahuayo, Dr. Álvaro (Oftalmólogo); el Ejidatario Raúl González; el responsable del despacho de SAGARPA en Sahuayo, el Ing. Sergio Tamayo; el Prof., y poeta reconocido Luis Girarte Mtnez., el encargado del orden de Tuna Manza; el Dir. De Des. Rural del municipio; el Coordinador Gral., de Presidencia; los regidores del municipio Doris Castellanos y Dn. Pedro García; los C. Enrique Méndez y José Ma. Víctor, representantes de la asociación "Amigos en Superación;" la encargada del orden de la Yerbabuena; el Contralor Municipal, Lic. Jesús Carranza; El Prof. Juan Alfonso Contreras, representando al Prof. Tránsito Fernando Barajas de UNID; el Dir. De Espacios Públicos y Movilidad Urbana, Arq. Santos Palacios; el Oficial Mayor del Mpio., Lic. Jesús Canela y la representante de orden de San Onofre entre otros.

Terminada la presentación, el Lic. Eduardo Sahagún expresó su particular interés sobre el desarrollo educativo y cultural de la entidad, destacando el enfoque y claridad de visión con la que el alcalde acababa de expresarse en la exposición de sus ejes del trabajo, y avalando la pertinencia del deseo de éste gobierno, de impulsar económicamente al municipio a fin de devolver a la gente su dignidad, así como a Sahuayo el prestigio comercial de antaño.

En cuanto al punto de la seguridad expresado por el pdte., municipal, el Lic. Eduardo Sahagún externó su preocupación de que éste tema fuese abordado no solo con ideas armamentistas, así como tácticas. Sino como un tema con matiz social y raíz enclavada en la prevención integral, así como el fomento educativo y cultural.

Puto cuatro, fecha y hora de próxima sesión. Por lo que en seguida y como preludeo a conclusión, el Pdte., Mpal., propuso a los presentes atacar el desarrollo de sesiones por temas a fin de hacerlas dinámicas y no un monologo; girando instrucciones al Srio. Técnico del Consejo (lic. Enrique Sahagún) para que conformase una agenda de temas relevantes a ser discutidos y atendidos en las sesiones subsecuentes; dejando a manera de conclusión en ambiente las cifras

del abasto de agua en Sahuayo, así como de avances en materia de extracción en pozos profundos oscilantes en los 16,700m³ diarios, siendo el estándar internacional de consumo de agua por persona, de 150 lts.3. Indicativo que el problema de abasto de agua, está en la distribución por la red más que en su extracción. Temas que sesión a sesión iremos tratando _señaló el pdte._ dando con ello concluida la reunión a las 21:30 hrs., del propio 3 de Octubre del 2018, en Sala de Cabildo de Presidencia; quedando pendiente la fecha y hora de la próxima sesión.

De conformidad con lo expresado, firman los representantes de éste Consejo (COPLADEMUN):

Arq. Jesús Gómez Gómez Pdte. Mpal.

Pdte. Del Consejo

Lic. Enrique Sahagún Guardiola

Srio. Técnico

Coordinaciones del Consejo:

Mtro Tránsito Fernando Barajas Valencia

Cultura, Deporte y Des. Humano

Lic. Eduardo Sahagún Sahagún

Gobernabilidad, Protección y Seguridad

Miguel A. Gálvez Orozco

Sectores Económicos

C. Alejandro Vega Víctor

Desarrollo Territorial y Medio Ambiente

Sahuayo Mich., 3 de Octubre del 2018.